

《单词百科:transmitter是什么意思?transmitter怎么发音?transmitter的解释和用法》

英语单词transmitter是什么意思?transmitter怎么读?transmitter怎么发音?简答网为您整理了transmitter的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



transmitter怎么读

transmitter的读音:[træns ' m ɪ t ə (r)]

transmitter的意思

1、n.传送者;传达者;发射机;发报机;

transmitter的相关词组

1、radio transmitter 无线电广播发射机;

- 2、transmitter reuptake inhibitor 递质再摄取抑制剂
- 3、video transmitter 视频发射机;
- 4、portable transmitter 移动式发射机, 便携式发射机;
- 5、backpack transmitter 便携式发射机;
- 6、curb transmitter 抑制发射机;

transmitter的近义词

- 1、**conductor** n.指挥;售票员, 列车员;导体;
- 2、**sender** n.寄件人;[信]发报机, 发射机, 发送机, 送话器;发送人;(天线)引向器;
- 3、**telephone** n.电话;电话机;(电话机的)话筒;受话器;
- 4、**vector** n.矢量;航向;[生]带菌者;[天]矢径;

transmitter的双语例句

- 1、This course covers the circuits of transmitter and receiver in analog communication system.

它涵盖了模拟通信系统中的发射机电路和接收机电路.

- 2、He activated the door with the miniature sonic transmitter.

他用微型声波发射器开启了门。

- 3、They tested the range of this transmitter.

他们测试了这台发射机的发射范围.

- 4、Emphasis was placed on the school as a transmitter of moral values.

人们强调学校为道德价值观的传输者。

- 5、The army hasn't been able to get a fix on the transmitter.

军方一直未能确定发射台的准确位置.

6、When there is a modulated signal from transmitter, there are side bands.

只要在发射机中存在调制信号,就含有旁频带出现.

7、The mechanical failure of ASK 800 transmitter and pneumatic control valve were introduced.

介绍了ASK800变送器、气动控制阀的应用故障,分析了引起故障的原因,并给出了排除方法.

8、Orifice plate and D P cell transmitter with indicator and accumulation in DCS.

孔板和带指示的差压变送器,在DCS中进行累积.

9、The structure of the transmission system in the PFM optic transmitter is designed.

本文的研究工作有以下几个方面:设计PFM光发射机的传输系统结构.

10、This program will let you control sony TVs through parallel port and IR transmitter circuit.

该计划将让您控制索尼电视通过并行端口和红外发射器电路.

11、The teacher is the transmitter and student a receptor in the learning process.

在学习过程中,老师是传输者,学生是接受者.

12、He then transmitted the encrypted message with a standard Morse code radio transmitter.

接着,他用发报机将这篇密文电报以标准摩尔斯电码的形式发出.

13、Standing Wave Ratios in excess of 2:1 may cause transmitter damage.

当驻波比超过2:1可能会导致发射部件受损.

14、The transponder mainly modeled by transmitter and receiver.

转发器主要用发射机和接收机来描述.

15、On arrival at the fort, one of the huge transmitter cabinets fell into the sea.

在抵达该要塞时,一个巨大的发射机柜落入海中.

16、Higher institutions are pioneers in thinking, transmitter of cultures, and generators of new knowledge.

大学是思想的先行者, 文化的传播者和知识的创造者.

17、The sending of a signal, picture, or other information from a transmitter.

'播'.'送从一发射'.'机'.'发送信号、 图像或其它信息.

18、The equipment uses a microwave transmitter to allow signals to penetrate concrete.

该装置使用一个微波发射器以使信号能穿透混凝土.

以上是简答网为您整理的transmitter怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/transmitter>

